

Grafiken & Uploading //

Avatare• Um in unserem Inplay einsteigen zu dürfen, müsst ihr erst einmal einen Avatar haben. Jener ist Pflicht in unserem Forum. Der Avatar ist ein Bild, welcher euren Charakter darstellt – demnach muss sich eure Avatarperson auf jenem Bild befinden. Wir erlauben keine gezeichneten Bilder, Comicfiguren oder Animationen als Avatare. Avatarpersonen dürfen allerdings nur einmal besetzt werden (Ausnahmen sind hierbei natürlich Zwillinge). Solltet ihr nach dem WOB eure Avatarperson noch ändern wollen, ist dies möglich: jedoch erlauben wir pro Charakter nur einmal eine Änderung der Avatarperson.

- Avatare müssen eine Größe von Breite = 250px, Höhe = 220px haben. Es sollte nicht zu klein und auch nicht verzerrt sein – die Person auf eurem Avatar muss gut zu erkennen sein. Wenn ihr selbst keinen Avatar basteln könnt, könnt ihr euch bei Setanfragen erkundigen, ob dort vielleicht jemand einen Avatar - oder ein ganzes Set - für euch basteln möchte.

Signaturen• Signaturen können verwendet werden, sind aber kein Muss. Sie sollten nicht größer als Breite = 480px, Höhe = 250px sein. Signaturen, welche das Board sprengen, werden nicht von uns erlaubt. Ihr dürft eure Signatur auch zusätzlich noch mit einem Text gestalten, achtet aber bitte darauf, dass dieser nicht zu lang ist.

Icons• Icons sind ebenfalls keine Pflicht, können allerdings benutzt werden. Jene sollten nicht größer als Breite = 250px, Höhe = 130px sein, kleinere Icons sind allerdings erlaubt. Ob euer Icon ein einfaches Bild oder eine Animation ist, ist euch überlassen. Wir würden euch jedoch bitten, keine übergroßen Gifs von tumblr oder ähnlichen Webseiten zu verwenden und solltet ihr eine Gif von tumblr als Icon nutzen, schneidet sie euch bitte in die passende Größe und ladet sie selbst auf einem eigenen Server hoch. Außerdem solltet ihr euch vorher die Erlaubnis des Bastlers holen, bevor ihr eine Gif verwendet, welche nicht von euch erstellt worden ist.

Uploading• Euer Avatar könnt ihr auf unserem Forenserver hochladen. Signaturbilder und Icons müssen jedoch auf einem externen Server hochgeladen werden. Achtet hierbei bitte darauf, dass ihr nur Uploader benutzt, welche ihre Websites verschlüsselt haben. Wir würden euch empfehlen, von folgenden Seiten Gebrauch zu machen:

<https://imgur.com/>

<https://servimg.com/>

<https://abload.de/>

Sonderfälle bei Avatarpersonen Trigger: Wir versuchen unser Triggersystem stets zu erweitern und so auszubauen, dass niemand in seinem Spielfluss gestört wird, aber auch die Mitspieler sich sicher fühlen und nicht mit Dingen konfrontiert werden müssen, die eventuell für Unwohlsein sorgen können. Wir untersagen hier niemandem die Nutzung eines Wunschatars, schlussendlich müssen Spieler sich mit ihren Avatarpersonen wohlfühlen. Allerdings kann auch die Nutzung einer Avatarperson in gesonderten Fällen dafür sorgen, dass man getriggert wird oder sich nicht wohl fühlt. Wenn es also für euch untragbar ist, mit einer bestimmten Avatarperson konfrontiert zu werden und es euch nicht möglich ist besagten Charakter zu ignorieren, schreibt bitte die betroffenen Spieler und/oder das Team an, damit ein guter Mittelweg gefunden werden kann, der beide Parteien zufriedenstellt. Leider ist es uns nämlich nicht möglich Avatarpersonen mit Triggern zu versehen und das können wir schlussendlich auch gar nicht verlangen. Nicht jeder setzt sich intensiv mit den Fehlritten der Avatarperson auseinander und auch wir, im Team, hätten gar nicht die Zeit bei jeder Person einzeln zu überprüfen, ob es sich um eine Person handelt, die eventuell in Handlungen involviert war, die bei

einem Spieler einen Trigger darstellen können. Dementsprechend wollen wir in solchen Ausnahmefällen mit euch gemeinsam an Lösungen arbeiten.

Es geht hierbei jedoch nur um Dinge, die für euch untragbar sind. Bitte verzichtet darauf einen Mitspieler oder das Team anzuschreiben, nur weil ihr eine Avatarperson unsympathisch findet oder nicht leiden könnt. Es geht uns hier explizit um Personen, deren Gesichter ihr einfach nicht sehen möchtet, da sie auf euch triggernd wirken. Im Gegenzug verlangen wir natürlich auch von betroffenen Spielern die Trigger ihrer Mitspieler zu akzeptieren. Nur weil man eine andere Ansicht vielleicht vertritt oder Dinge weniger schlimm findet, mindert das nicht die Schwere eines Triggers einer anderen Person. Jeder Mensch hat andere Erfahrungen im Leben machen müssen.

Verstorbene Avatarpersonen: Wir haben uns dagegen entschieden verstorbene Avatarpersonen zu verbieten. Jeder Mitspieler soll für sich selbst entscheiden, ob er sich mit der Nutzung wohlfühlt oder nicht - und schlussendlich werden bestimmte Charaktergesichter auch in Fandomforen noch immer frei genutzt. Für manche ist das Nutzen einer verstorbenen Person eventuell auch eine besondere Form der Wertschätzung. Wir achten im Team darauf, dass dennoch sensibel damit umgegangen wird. Direkte Bezüge zur Avatarperson und/oder deren Tod sollten vermieden werden und werden von uns auch dementsprechend kritisiert. Solltet ihr, als Mitspieler, euch mit der Nutzung einer verstorbenen Avatarperson jedoch nicht wohlfühlen, schreibt bitte die betroffenen Spieler und/oder das Team an. Die meisten lassen mit sich reden und auch in diesem Fall gibt es sicherlich einen zufriedenstellenden Mittelweg, der für alle eine gute Lösung anbietet. Schreibt jedoch die Spieler zeitig an. Es ist für keine Partei wirklich schön, wenn man sich erst Monate später damit auseinandersetzen muss, besonders wenn der Charakter schon mehrmals im Inplay bepostet wurde.